

Bataille de Varey, il y a 700 ans version Playmobil®



AMBÉRIEU

Tout se passe au château des Allymes, propriété de la commune d'Ambérieu. Des jouets Playmobil® retracent la bataille de Varey, dont ce sera l'anniversaire des 700 ans, le 7 août prochain. « *L'unique bataille du secteur pendant la guerre delphino-savoyarde, qui durera 70 ans* », explique Alain Kersuzan, docteur en histoire médiévale et spécialiste de ce conflit.

UN TRAVAIL UNIQUE

Une présentation d'objets historiques, la reconstitution de la bataille de Varey avec des Playmobil®, des prêts d'objets appartenant à des collectionneurs privés, une certaine richesse dans le contenu, et des objets divers. C'est le fruit d'un travail mené en collaboration avec des étudiants en histoire.

L'exposition Playmobil® présente 400 figurines, dont les armoiries ont été personnalisées en rapport avec les chevaliers et barons ayant participé à cette grande bataille. Elle est visible du 1^{er} juillet

Franck Padritge présente... Photo: Laurence Bonant

let au 11 novembre prochain. Une autre façon de découvrir l'opposition entre les Savoyards et les Dauphinois, en 1325. Cette exposition s'adresse à tout public, sur deux salles, entre panneaux de lecture et vitrines, présentant une cinquantaine d'objets médiévaux liés aux grandes familles concernées, illustrant leurs armoiries.



La bataille de Varey... en PlayMobil Photo: Laurence Bonant